

7月9日(水)10日(木)11日(金)に 修学旅行 へ行ってきました。高等部3年間で一度しかない修学旅行、4月からずっと楽しみにして事前学習を重ねてきました。

1日目は、生活班ごとにお台場に行き、フジテレビ見学や様々なアクティビティ、買い物をしました。2日目は東京ディズニーシーへ、この日も生活班ごとに活動をしました。様々なアトラクションやお土産選びを楽しみました。3日目はクラスで東京スカイツリーに行き、都会の景色を目に焼き付け、修学旅行を締めくくりました。送迎や準備など、ご家庭でのご協力もありがとうございました。おかげさまでとても充実した3日間を過ごすことができました。

1日目 お台場



1班 ジョイポリス・ダイバーシティ

3班 フジテレビ・アニタッチ たこ焼きミュージアム



新幹線内ではゆっくり休んだり、友達とカードゲームを楽しんだりして、マナーを守って過ごすことができました。



2班 フジテレビ 台場一丁目商店街



2日目 東京ディズニーシー



とても暑い日でしたが、水がかかる乗り物や涼しい場所もあり、時間いっぱい楽しむことができました。



友達と行くディズニーは高等部生活最高の思い出になったと思います!

東京ベイ舞浜ホテル ファーストリゾート

おいしい食事と快適な部屋のおかげで、旅の疲れが癒されました。
ホテルでの時間も素敵な思い出となりました。



3日目 東京スカイツリー



スカイツリーから見る景色はまるで都会のミニチュアのようにでした。「たかーい!!」とみんな大興奮。最後に中華料理を食べて帰りの新幹線に乗りました。



修学旅行楽しかったね。高等部の素敵な思い出ができました!